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Elternrat Seefeld  
 
Protokoll der Sitzung vom Montag, den 15. Mai 2023 
 
Teil Elternrat Schulhaus/Pavillon Seefeld 

 
Leitung Chantal Sauber 
Protokollführung Dana Böttcher 
Entschuldigt Schulleitung, Vertretung Lehrerschaft und Betreuung, Brigitte Elsener, Francesca 

Milano, Milène Huber, Iel Byun, Thérèse De Vries (kommt erst um 20.15 Uhr) 
Zeit und Ort 19.15 Uhr, Singsaal SH Seefeld 

 
 

 
1s Begrüssung, Aufnahme von weiteren Traktanden, Protokollführung 

 

2s Informationen aus Schulleitung, Lehrerschaft und Betreuung 

• Infos Schulleitung 

• Infos Hort 

• Infos Lehrerschaft 

•  
Aufgrund von Abmeldung Schulleitung, Vertretung Lehrerschaft und Betreuung keine Infos. Schriftlicher 
Input von Nina Baredi zum Tag der Stadtzürcher Schulen unten unter 4s.  
 

o  

3s Organisation / Kommunikation 

• Theatergruppe Vitamin A (Lucie) 
o Übergabe an Schulleitung, da eher als Schulsozialprojekt angesehen 
o Kosten: CHF 1'000 pro Klasse zzgl. CHF 1'000 für Elternveranstaltung 

 

• Austausch zu Schulhausfest Mühlebach und künftige Aufstellung ER der beiden Schulhäuser 
o Schulhausfest kann leider nicht gemeinsam mit SH Seefeld stattfinden, da am gleichen 

Datum bereits der Seefeld-Cup stattfindet 
o Künftige Aufstellung der Elternräte beider Schulhäuser – Vorschlag zur Übersendung an 

Schulleitung: 
▪ Sobald Umbau im SH Mühlebach beginnt und Klassen zügeln, werden beide 

Elternräte ad-interim bis Ende Umbau (geschätzt 2026) zusammengelegt, da es 
ohnehin zu mehr Vermischungen von Themen kommen wird 

▪ Formell bleiben aber beide Elternräte als 2 Organisationselemente bestehen 
▪ Nach Ende des Umbaus wird erneut über weiteres Vorgehen entschieden 

 

• Rückräumung Garten-/ Gerätehäuschen Baurwiese: 
o Die Bänke sollen am Mittwoch, 17.05.2023 wieder in das Häuschen Baurwiese 

zurückgezügelt werden 
o Ein Aufruf für weitere Helfer wird nochmals gestartet 

 

4s Rückblick Veranstaltungen 

• Elternveranstaltung vom 13.03.2023 (Lucie): 
o Die Informationen waren sehr interessant und wurde von allen Teilnehmern als ein sehr 

schöner Event wahrgenommen, trotz der geringeren Teilnehmerzahl als erwartet (ca. 20). 
Es wurde festgestellt, dass die Flyer in Teilen erst zu spät zu den Kindern kamen. Es wird 
daher vorgeschlagen, diese Informationen über Elternveranstaltungen ebenfalls in den 
Quintalsbrief aufzunehmen. 

o Der Termin für die Elternveranstaltung soll in Zukunft frühzeitig (Ende Jahr) festgelegt und 
der Schulleitung kommuniziert werden, damit das Datum rechtzeitig im Quintalsbrief für die 
Eltern vermerkt werden kann 
 

• Tag der Stadtzürcher Schulen / Besuchsmorgen (Eltern-Kafi mit Kuchen) vom 21.03.2023 
o Rückmeldung Nina Baredi / Beobachtungen Team Seefeld: 

Kuchen 



 

  2/3 

obwohl im Elternrat ausgiebig besprochen, Coupons erstellt wurden und die Kinder nochmals 
informiert wurden, wirklich nur EIN Kuchenstück zu holen, erzählten Kinder, dass sie von den 
kuchenverteilenden Eltern bis zu 5 Stück Kuchen angeboten bekamen. 
 
Zucker 
Durch den Zuckerschub waren die Kinder ziemlich aufgedreht nach der Pause 
-> macht dieses Kuchenbuffet wirklich Sinn? 
 
Handy 
Es wurde in den Schulzimmern während des Unterrichts gefilmt/SMS geschrieben/telefoniert 
 
Lautstärke in den Zimmern 
Die Kinder hielten sich an die Regeln, arbeiteten teils ganz still, während dessen offenbar Eltern 
laut miteinander sprachen und sich über die Ferienpläne unterhielten 
 
Dies betrifft selbstverständlich nur einen Bruchteil der Eltern.  
Der Grossteil schaute interessiert zu. 
 
Die Schlussfolgerung des Lehrerteams: 
Wofür sind die Besuchstage da - Was wünschen sich die Eltern? 
Die unnatürliche Situation widerspiegelt nicht den Alltag. -> eigentlich ist es für alle Beteiligten 
interessanter/angenehmer einfach einmal unterjährig zu kommen 
Wenn die Besuchstage so weitergeführt werden, sollten vermutlich kurz vor dem Besuchsmorgen 
nochmals die Schulzimmerregeln kommuniziert werden.  
Die Lehrpersonen können/wollen nicht die Eltern zurecht weisen, oder zur Ruhe anhalten. 
 

• Dieser Input wurde im Elternrat diskutiert. Als Fazit kann festgehalten werden, dass der 
Besuchstag kein Event des Elternrats, sondern der Stadtzürcher Schulen ist. Somit hat der 
Elternrat auch keinen Einfluss darauf, mit Ausnahme des Kuchenbuffets. Der Elternrat wird die 
erneute Durchführung des Buffets in Vorbereitung auf den nächsten Besuchstag erneut diskutieren 
und darüber entscheiden. Auf gewünschtes Verhalten der Eltern/ Grundregeln sollte 
möglicherweise seitens der Schule in der Einladung zum Besuchstag noch einmal hingewiesen 
werden. 

• Klassenfotos vom 10.05.2023 (Lucie):  
o Der Foto-Tag wurde erfolgreich und mit schönen Ergebnissen durchgeführt. Die Fotos 

werden durch die Lehrer verteilt. Ggf. wird bei der Übergabe der Wunsch mitgeteilt, dass 
alle Lehrer die Fotos zeitnah verteilen, so dass die Kinder diese möglichst gleichzeitig 
erhalten.  

 

5s Veranstaltungen und Aufgaben, Organisationskommittees 
 

•  Skilager Keine Durchführung im 2023 

•  Besuchsmorgen, Eltern-Kafi (mit 
Kuchen/Coupons) 

21.03.2023 > Gabriela, Ile, Irene, Therese 

•  Elternveranstaltungen  > Lucie, Eugénie 

•  Austausch Elternrat – 
Lehrerpersonen 

  

•  Klassenfoto  > Lucie, Aled 

•  Austausch Romandie  > Lucie 

•  Seefeld Cup 

• Info-Mails wurden verteilt 

• Nochmaliger Helfer-Aufruf 
wird gestartet (v.a. für Stand-
Mitarbeit, neu auch 1-
Stundenschichten möglich) 

• Mail für Anmeldungen kommt 
in den folgenden Tagen 

• Sobald Flyer an Lehrer verteilt 
wurden, erfolgt Info an 
Elternrat, so dass jeweils 
Koordination/ Nachhaken bei 
Lehrern erfolgen kann 

 > Gabriela, Link zum OK (Beat, Aled)  
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•  Sommerfest / Abschlussfest 6. 
Klasse 

• Raum ist reserviert, 
Organisation läuft 

 > Lucie, Jenny, Irene 

•  Riesbachfest Keine Beteiligung vorgesehen 

•  Internetseite Elternrat  > Milène 

•  Elternmitwirkung-Schulkreis 
(EKG) 

• Sarah übernimmt von 
Matthias 

 > Matthias (Seefeld), Dieter 
(Mühlebach) 

•  Elternmitwirkung-Stadt  > Dieter (Mühlebach) 

•  Elternmitwirkung-Kanton (KEO)  > Sarah 

•  Schlüssel Materialraum  > Brigitte 
 

6s Varia 

• Ausklang im Anschluss an die Sitzung im D Vino 
 

 


